

Aktion Klimaneutraler Schulweg

4 Wochen lang sammelten die SchülerInnen unserer Schule fleißig Schneeflocken, um ein Zeichen gegen den Klimawandel zu setzen.

Das Projekt „Fit in die Schule, fit für die Zukunft!“, das vom Mobilitätsreferat der Stadt München initiiert wurde, ermunterte die Kinder, klimaneutral in die Schule zu kommen. Das bedeutete, dass sie zu Fuß, mit dem Roller, dem Fahrrad, öffentlichen Verkehrsmitteln oder zumindest die letzten 250 Meter laufend zurücklegten. Voller Begeisterung sammelten die Kinder Tag für Tag Schneeflocken und erreichten am Ende im Schnitt rund 18 von 20 klimaneutralen morgendlichen Schulwegen! Damit erreichten wir den 1. Platz! Zur Siegerehrung versammelten sich Klassen- und Lernhaussprecher und wurden vom Mobilitätsreferent Georg Dunkel ausgezeichnet. Er überreichte der Schule einen Scheck in Höhe von 1000€, die wir in neue Sport- und Spielgeräte für unsere Sporthalle investieren werden!